
 

第 8回 飛騨市新型コロナウイルス対策本部会議（結果） 

 

日 時：令和 2年 3月 9日（月）午前 8時 30分～ 

場 所：本庁舎 2階 会議室           

 

 

１．あいさつ 

 飲食店関係の経済被害は、観光客の減少や学校休校などのタイミングごとに影響が大き

くなっており、先が見えない状況が続くことから、予断を許さない状況が続いている。また、

学校休校に伴ってパート勤務の保護者が出社できない状況が発生していることから、その

ような方の経済的な課題も発生してくため、今後相談窓口の設置などを検討していく。 

 政府の方針として、3月10日を目途に現在の自粛体制がどのようになるかの発表があり、

全体として 15日が今後の方針の区切りとなるものと思われる。飛騨市の方針についてもそ

の発表を受けて、現在の対策とのすり合わせを行い、取りまとめる方向で動いていく。ただ

し、経済被害については国の発表を待っていられない状況であることから、特に宿泊・飲食

関係についての対策を、早急に取りまとめる。 

 

 

２．新型コロナウイルスへの対応等について 

 [市民保健課] 

・現在のところ、飛騨保健所からの新たな情報はない。 

 

【各部状況】 

[基盤整備部] 

・市内都市公園等の利用者が多くいることがわかり、3月 6日から、杉崎公園、千代の松原

公園、坂巻公園のトイレを冬季閉鎖から移行して開放することとした。本日から順次児童公

園等のトイレを開放していく方針である。 

 

[商工観光部] 

・市外からの観光客が減少していることから、市内宿泊業者からは地元市民向けの期間限定

宿泊プランが発表されるなど、事業者ごとに様々な対策が打ち出されているようであり、引

き続き情報収集にあたる。 

 

[農林部] 

・給食休止に伴う余剰牛乳の消費支援について、3月 6日から市内の各事業所へ協力依頼を



行っており、今週も引き続き実施する。 

・飛騨牛の取引価格の動向について、昨年末頃から徐々に影響が出ているようであり、引き

続き調査にあたる。 

 

[市民福祉部] 

・医療機関へのマスク配布に対して、3月 6日に医師会長がお礼のため訪問された。 

・マスクの不足数調査について、介護保険施設についても実施をしたことから、結果に基づ

いて配布を行っていく。 

・児童への食事提供を行っていただいている団体に対して、“やさしいまちづくり応援事業”

の助成について、本日から 3月 25日までは、1名あたり 300円から 500円に増額して助成

をさせていただく。  

・放課後等デイサービスの昨日の利用状況について（3月 6日） 

  みらくる（古川町）：9人 

  ぱわふる（高山市）：2人 

  てとら（高山市） ：1人 

・日中一時支援事業の昨日の利用状況について（3月 6日） 

  ぽかぽかはうす（古川町）：1人 

  なかよしキッズ（神岡町）：7人  

 

[議会事務局] 

・本日から 3月議会が行われることから、議場へ入る際は、アルコール消毒を実施すること

で対応する。 

 

[教育委員会] 

・児童クラブの状況について、3月 6日の利用者数の状況は、古川小学校が 12名、古川西

小学校が 18名、河合宮川地区が 7名、神岡小学校が 7名、山之村小中学校が 2名で、合計

46名であった。 

・市内体育施設の利用方針について、3 月 15 日が区切りとなるものと思われるが、今後の

対応について今週中に検討する。 

 

[消防本部] 

・消防団入退団式は、規模縮小で開催することを決定した。 

 

[神岡振興事務所] 

・3月 28・29日に開催を予定していたカミオカラボ 1周年感謝祭は、開催を延期とした。 

 



[河合振興事務所] 

・学校休校に伴った家庭への影響については、今のところ大きな影響はない。町内では各種

行事の中止などに伴い、仕出し弁当の注文が減少している。 

 

[宮川振興事務所] 

・町内飲食業やスクールバス運行業者へ聞き取りを行ったところ、予約のキャンセルや運行

停止に伴う経済被害が大きいようである。 

 

[飛騨警察署] 

・現在のところ、職員の勤務体制への影響はない。 

 

[市職員親睦会] 

〇“飛騨市まるごと職員食堂キャンペーン”の実施提案 

・地域消費への一助 

・変形労働時間の変更 

 このキャンペーンは、職員任意での参加として、地域消費を促すため、市内店舗で昼食を

とる、もしくは弁当や出前を依頼するものである。外出の際は、業務に支障がないよう変形

労働時間にて対応する。 

※外出の際は、感染防止対策を徹底し、少人数とする。 

 

 

３．今後の方針について 

〇“飛騨市まるごと職員食堂キャンペーン”について 

・市がこのようなキャンペーンをとることをよりアピールして、市内事業者への協力を促

す。 

 

〇学校休校中の家庭訪問について 

・家庭訪問実施の際には、家庭での意見を丁寧にくみ取り、今後の対策に活かしていく。 

 

〇体育施設の利用ついて 

・専門医からの意見・アドバイスを求めて、今後の施設利用方針について、早急に検討する。 

 

 

４．その他 

 

次回会議開催予定：令和 2年 3月 10日（火）8時 30分～ 


